

Embajador de Cuba agradece solidaridad del Gobierno y pueblo de la India



Embajador de Cuba en India, Alejandro Simancas, asistió a la presentación del modelo de la ONU en el Instituto Kalinga de Tecnología Industrial, uno de los principales centros universitarios del estado de Odisha. Foto: Twitter

Nueva Delhi, 13 sept (RHC) El embajador de Cuba en India, Alejandro Simancas, asistió a la presentación del modelo de la ONU en el Instituto Kalinga de Tecnología Industrial, uno de los principales centros universitarios del estado de Odisha.

El diplomático dictó una conferencia sobre Cuba en la Facultad de Derecho, en la cual resaltó las relaciones históricas de amistad entre ambos países.

Simancas intercambió con estudiantes y profesores sobre la política exterior de la Revolución cubana y la demanda internacional que se realiza cada año en la Asamblea General de Naciones Unidas para exigir el fin del largo y genocida bloqueo económico de Estados Unidos contra la isla.

El representante cubano agradeció la posición de solidaridad del Gobierno y el pueblo de la India con la causa del pueblo del país caribeño y resaltó las posibilidades de cooperación en las esferas de educación y deportes con el diputado y profesor Achyuta Samanta, fundador del Instituto Kalinga de Tecnología Industrial y del Instituto Kalinga de Ciencias Sociales.



Alejandro Simancas también participó en el estado de Odisha a un encuentro de solidaridad de apoyo a Cuba y su Revolución.

Durante la cita el jefe de Relaciones Internacionales del PCI, Pallab Sangupta, y el secretario general de la Sociedad India para la Cooperación Cultural y la Amistad (Isconf) Bijay Kumar, destacaron la figura del líder de la Revolución cubana, Fidel Castro, y condenaron el bloqueo de Estados Unidos contra Cuba y demandaron su levantamiento inmediato.

Por su parte, el diplomático agradeció las numerosas muestras de solidaridad y amistad y ratificó la voluntad de continuar reforzando las relaciones con ambas organizaciones amigas del pueblo cubano. (Fuente:PL)

Alejandro Simancas encuentro de solidaridad de apoyo a Cuba y su Revolución. Foto: Twitter

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/299048-embajador-de-cuba-agradece-solidaridad-del-gobierno-y-pueblo-de-la-india>



Radio Habana Cuba